

SOCIEDADES CLAVE

Para que nuestro proyecto funcione correctamente, necesitamos establecer alianzas estratégicas con diferentes socios y proveedores que aporten los recursos esenciales para el desarrollo de la aplicación. Dado que nuestro objetivo es crear una herramienta dirigida a personas mayores, centrada en el entretenimiento, la organización de su día a día y la mejora de su bienestar, es fundamental construir una red de colaboradores que garanticen contenido de calidad, soporte técnico y asesoramiento profesional.

En primer lugar, resulta clave cooperar con empresas de entretenimiento digital, como Spotify, Netflix u otras plataformas de música, cine y contenido cultural. Estas alianzas permitirán incorporar en la aplicación servicios de ocio adaptados a los gustos de los usuarios mayores, favoreciendo su estimulación cognitiva y su disfrute. Su participación aumenta el valor añadido de la herramienta y garantiza un acceso sencillo y seguro a contenidos que fomentan el entretenimiento diario.

Además, necesitamos colaborar con empresas del ámbito tecnológico, como desarrolladores de software, proveedores de infraestructura digital y especialistas en seguridad informática. Estos socios son imprescindibles para garantizar que la aplicación funcione correctamente, sea accesible y mantenga estándares elevados de protección de datos. Su trabajo permite asegurar que la plataforma se mantenga actualizada, estable y fácil de usar para un público que requiere interfaces claras y sencillas.

Otra colaboración fundamental es la de profesionales de la salud, como dietistas, nutricionistas y expertos en envejecimiento activo. Su aportación resulta crucial para ofrecer información fiable y personalizada dentro de la aplicación, especialmente en lo relacionado con recordatorios de medicación, citas médicas y recomendaciones de bienestar. Gracias a ellos, la aplicación puede convertirse en una herramienta integral que apoye la autonomía y los hábitos saludables de las personas mayores.

Finalmente, es importante establecer relación con asociaciones, centros de día y organizaciones que trabajan directamente con personas mayores. Estos socios no solo facilitan el acceso a los usuarios finales, sino que también permiten probar el funcionamiento de la aplicación, recibir retroalimentación real y adaptar la herramienta a las necesidades específicas del público objetivo. Además, su respaldo aporta credibilidad y ayuda a difundir la aplicación en entornos donde realmente puede generar impacto.

En conjunto, estas alianzas forman la base que permitirá que nuestro proyecto sea viable, útil y sostenible, garantizando que la aplicación cumpla su propósito de acompañar, entretenir y apoyar a las personas mayores en su día a día.